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７月から８月にかけて運動系・文化系の部活が各種の大会に挑みました。これが３年生最後の大会となる場合

もありました。今月はこの報告をいたします。 

 

 

 

 

 

 

福島で行われた全国高校総体ウエイトリフティング１

０５キログラム級において、本校２年生の川畑庄君が自己

ベストの２３５キロを更新する２４３キロを上げて５位

に入賞しました。 

    自己ベスト更新！！ 

まず、スナッチで１１２キロを上げて自己ベストを更新

し波に乗り、クリーン＆ジャークでも１３１キロの自己ベ

ストでした。高校での初の入賞に「うれしい！」と素直な

感想を述べていました。 

 

８月５日（土）に中部大学でCUロボコンが行われ、本校の

チームが３位となり、全日本大会への出場を決めました。今回

本校は、初心者向けのミドル部門に１チーム、より難しいエキ

スパート部門に２チームが出場しました。ミドル部門は、ライ

ントレースの正確等を競うのですが、残念ながら途中でリタイ

アし、１６位に終わりました。１年生（バドゥア、アリス、ミラ

組）のバドゥア君は「とても悔しい。来年はエキスパート部門

で雪辱したい」と言っていました。エキスパート部門は練習の

最初のうちは順調に進んでいたのですが、だんだんセンサーの

調子がおかしくなり、本番では、神頼みするしかない状況でし

た。そんな中、（平野、加藤、髙井）チームは３つを運ぶことが

でき、１回目を終えて２位。しかし、２回目はうまく行かず、結局３位となりましたが、全国大会の切符を手に

することができました。（ハルビ、林、日比野）チームはセンサーはうまく動いたのですが、正確に動かなくて、

敗退してしまいました。今回の課題はかなり難しく、６１チーム中１１チームしか得点することができませんで

した。 

全日本大会に出場するチームは夏休み返上でロボットとプログラムの改良に取り組んでいます。 

夏の部活動の記録 



 

 

【部活動状況】中濃総体等結果 

バレーボール部：武義高に０－２で敗退 

卓球部：団体戦 男子１回戦 可児工高に０－３で敗退  

        女子１回戦 加茂農林高に２－３で敗退 

陸上部：男子１００ｍに出場、予選敗退 

  
 

 

 ７月に行われた中濃地区高美展において、野原

遙さん（２年生）が出品した「夜景」が優秀賞、

渡辺茜さんが出品した「夏」が奨励賞を受賞し、

県大会への出品を決めました。 

 

 

 

 

 

 

 部活動においてなかなか良い結果を出すのは難しいですが、「参加することに意義がある」というオリンピック

精神に則り、多くの部活が大会に出場しました。 

日(曜) ９ 月 行 事 等 日(曜) ９ 月 行 事 等 

1(金) 交通指導、身なり集会 16(土) 可茂地区スピーチコンテスト会場 

（本校３名出場）   模擬試験（３年） 2(土) 模擬試験（１～３年） 

 3(日)  17(日)  

 4(月)  18(月) 敬老の日 

 5(火)  19(火) 正しい身なり週間 

 6(水)  20(水)  

 7(木)  21(木)  

8(金) 命を守る訓練 22(金) 生徒会役員選挙 

 9(土)  23(土) 秋分の日 

10(日)  24(日)  

11(月) 演劇表現WS 25(月) 進路適性検査（１年） 

12(火) 演劇表現WS 26(火)  

13(水)  27(水) 芸術鑑賞会 

14(木)  28(木) 学習指導強化週間（～10/4） 

15(金) 交通指導 29(金)  

 30(土)  

吹奏楽部：７名の少人数ですが、岐阜県吹奏楽コン

クール可茂・東濃地区大会に出場し、銅賞をとりま

した。講評では、まだまだ、未熟であるとの指摘と

は別に「歌心がある」というお褒めの言葉も頂き、

今後の練習の糧となりました。 

野球部：武義高と対戦し０－１３で５回コールド負

けとなりましたが、「３年の曽根さんのために」と後

輩の１、２年生が最後まで懸命に頑張っていまし

た。秋季大会は羽島高校との合同チームで出場する

ことができました。 

サッカー部：３年生のソマケンソン君を中心に中

濃総体に臨みました。相手の可児高校に４点を取

られましたが、１点を返し、今後に期待を残しまし

た。 

バスケットボール部：中濃総体では、４チームでリ

ーグ戦を行い、０勝３敗でした。なかなか勝てませ

んが、最後まで諦めないでボールを追う姿は、今後

につながると思います。 


